



**Nombre del alumno: Verónica Anahí
López Aguilar**

**Nombre del profesor: Alfredo Agustín
Vázquez**

Nombre del trabajo: reporte

Materia: nutrición

Grado: 3° CUATRIMESTRE

Grupo: "A"

Este trabajo tiene una finalidad de darnos a conocer como en algún lugar de nuestro hermoso Chiapas pueden ver algunos lugares con una pobreza tan extrema al ni alcanzar comer y tener una alimentación estable, ya que la pobreza ha sido, un gran fenómeno social que va dejando grandes huellas por todo el mundo, ya que esta ha dificultado las condiciones de vida y trabajo de grandes grupos personas en todo el mundo mundial.

La pobreza ha afectado a nuestro país, porque hay muchas familias que ni cuentan con suficientes recursos para poder sustentarse como puede ser ya que por ciertas consecuencias no pueden tener una estabilidad normal, porque muchos solo pueden estar alimentando a su familia porque hay ciertos límites para ellos como por ejemplo las condiciones de dinero.

Chiapas es un lugar con mucha cultura y gastronomía pero sin embargo cuenta con ciertos lugares de su territorio con grandes riquezas tanto cultural como bienestar económico pero también no podemos olvidar que hay lugares en las que podemos apreciar la pobreza extrema ya que no cuentan con ciertas cosas para poder sobrevivir y tener una vida estable.

Chiapas en los últimos años fue quien ocupó el primer lugar de pobreza, ya que cuentan con lugares más venerables y ni tantos pobres.

De Chiapas rescatamos un lugar con la crisis y la pobreza, a quien afecta a la población. En Chantal, Chiapas en un lugar donde el hambre se respira, ya que esta comunidad no cuentan con una vida estable, ya que no cuentan con una buena calidad de vida ya que por esta situación que gracias al consumo del alcohol hacen que se genere un maltrato hacia las mujeres.

En esta comunidad ni hay suficientes recursos para que pueda estar estables, ya que en esta comunidad no hay suficiente trabajo para poder sobrevivir, estas personas trabajan para su propio consumo, lo que ellos se alimentan de frijol y las verduras, ya que sin las cosas que puedan cosechar, porque sus cosechas no es de producción como ellos quisieran, ya que no cuentan con una estabilidad económica, por más que ellos quieren darle una vida mejor a su familia, pero en la actualidad, es un lugar donde no cuentan con agua potable.

En esta comunidad se siente la pobreza ya que por lo mismo que sus propias cosechas, ya que para saciar el hambre ellos beben agua para poder aguantar hasta en la noche para poder comer, un plato de frijol.

En esta comunidad hay 1,847 habitantes analfabetas, los jóvenes no asisten a las escuelas, existen 1,515 habitantes que no cuentan con alguna escolaridad, 2067 tienen una educación no terminada, más del 15% de jóvenes no cuentan con alguna escolaridad, son muy pocos los que logran llegar a estudiar el bachillerato.

Por consecuencia del hambre, está repercutiendo en la vida de los niños, ya que genera muchas baja de retención y falta de atención.

Hay pocas personas, quien logra tener un refrigerador en casa, pero de qué sirve tener un refrigerador si al final de cuenta esta vacío.

Pero sin embargo, para la señora Josefina si refrigerador le sirve para congelar algunas paletas de hielo lo que le ayuda a salir adelante, pero lo que ellas sueña es ver su refrigerador llenos de frutas, comida, leche entre otras cosas.

Pero en Chantal por más extraño que parezca en esta comunidad no hay mercado para comprar lo necesario para consumir.

San Andrés la Rainza es el lugar conocido como el corazón de los zapatistas, ya que en este lugar fue donde se firmaron los tratados de San Andrés, y la totalidad de habitantes pertenecen a este grupo.

En este lugar es donde los habitantes no han podido dar con una forma de cómo salir de dicha pobreza, en el pasado los tejidos era cambiado por los truques quienes por estas bellezas le daban maíz u otros granos.

En San Juan Chamula Doña Juana Ruiz se dedica a tejer una blusa, quien le llevara 6 meses en terminarlo, pero ella le dedica un par de hora para tejerla y terminarla más pronto.

Los Tzotziles, se dedican a la agricultura, lo que ellos cosechan es maíz, frijol, papa, trigo y hortalizas, solo en algunos lugares se cosechan café y caña de azúcar. Esto hacen a obligar a los campesinos a trabajar en fincas cafetaleras para poder tener un poco más de ingresos en su familia.

Para muchos, solo alcanzan para consumir el frijol y las verduras que puedan cosechar.

Para Etzin una adulta mayor es una víctima del hambre, ya que ella solo consume el frijol con tortillas y el pozol quien para ellas es lo poco que pueda alcanzar y lograr consumir al día.

La pobreza es un fenómeno quien ha afectado a muchos lugares del mundo, que refleja de una manera muy trágica en algunos lugares.

Es importante conocer muy bien los factores que dan a surgir la pobreza y sobre todo el por qué no podemos ayudar a contribuir de manera comunitaria todo esto.

Ya que es una falta de ingresos en cuanto a la economía familiar. Se ve reflejada de manera contundente en las condiciones de vida de la población, de países y lugares teniendo en cuenta la pobreza más grave.